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APROVADO 

Presidente 

SecretarlAE:keein— ifffilt  MARINO KUTIANSKI 
PREFEITURA MUNICIPAL DE INACIO MARTINS 

RECEBIDO em. 

Vereador 

CÂMARA MUNICIPAL DE INÁCIO MARTINS 

ESTADO DO PARANÁ 

REQUERIMENTO N.° 07/2021 

Exmo. Sr. 
EDMUNDO VIER 
DD. Presidente da Câmara Municipal 

O Vereador que o presente subscreve, vem respeitosamente e com base ao 
que dispõe o Artigo 19, incisos XIII e XXI, da Lei Orgânica Municipal, e os Artigos 223, inciso 
VIII, e 309, inciso III, do Regimento Interno desta Casa de Leis, Requerer, após ouvido o 
Soberano Plenário, o envio de expediente ao Prefeito Municipal solicitando a seguinte 
informação: 

- "Qual o número de profissionais contratados por empresa terceirizada nas 

áreas de saúde, enfermagem, parque de máquinas, e outros, exceto médicos cuja 

informação já fora solicitada no Requerimento n. 06/2021; 

- Se a empresa responsável pela contratação dos profissionais ora relacionados 

é a mesma que intermedia a contratação de médicos; 

- Valor total e prazo do Contrato efetuado com a empresa." 

JUSTIFICATIVA 

Em complemento ao solicitado no Requerimento n.° 06/2021 venho requerer tais 
informações apenas com a finalidade de ter conhecimento da quantidade de profissionais 
que vem prestando serviços de forma terceirizada no município, como também dos valores 
que o município vem aplicando na contratação dos serviços, para que assim possamos 
exercer as prerrogativas inerentes a esse Poder. 

Nestes termos, pede deferimento. 

Câmara Municipal de Inácio Martins, em 16 de novembro de 2021. 
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